
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

２－１

県 民 連 合 １１番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興五輪を国内外に発信することについて 知 事 オリンピック・

パラリンピック

知事は、コロナ禍での復興五輪において、本県の現状をど 推進室

のように発信していくのか尋ねたい。

二 被災地域の復興・再生について

１ 県は、特定復興再生拠点区域外の避難指示解除に向け、 避難地域復興局 避難地域復興課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 避難地域への移住・定住の促進にどのように取り組んで 〃 〃

いくのか、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、被災者の健康づくりの促進にどのように取り組ん 保健福祉部長 健康づくり推進

でいくのか尋ねたい。 課

４ 国際教育研究拠点の立地地域の選定について、どのよう 企画調整部長 福島イノベーシ

な考えの下で進めていくのか、県の考えを尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

５ 県は、Ｊヴィレッジを核とした地域振興にどのように取 〃 エネルギー課

り組んでいくのか尋ねたい。

三 産業・仕事づくりについて

１ 県は、本県の強みをいかした新たな産業の集積にどのよ 商工労働部長 産 業 創 出 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、航空宇宙分野に取り組む県内企業をどのように支 〃 企 業 立 地 課

援していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、水道事業を担う人材の育成にどのように取り組ん 保健福祉部長 食品生活衛生課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、サケの資源量の回復にどのように取り組んでいく 農林水産部長 水 産 課

のか尋ねたい。

５ 県は、アユの遊漁の振興にどのように取り組んでいくの 〃 〃

か尋ねたい。

四 人・きずな、健康、豊かな地域づくりについて

１ 県は、健民アプリの更なる活用による県民の健康づくり 保健福祉部長 健康づくり推進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、留学生や技能実習生等が安心して暮らせるようど 生活環境部長 国 際 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、経済的に困窮している家庭への学習支援にどのよ 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立小学校において、児童の視力低下 教 育 長 教 育 庁

の予防にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 県教育委員会は、公立小中学校における授業の改善にど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県警察におけるワーク・ライフ・バランスの取組につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て尋ねたい。


